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2020-21 R.I.会長

ホルガー・クナーク
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／関　口　　　亘
副会長／村　上　道　隆
幹　事／松　岡　真　勝

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　 　

　 　
　 　

　　　　 
　　　　 

　 　 　 　

　 　　　　 　 　

■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（我等の生業）
■会長挨拶

村上　道隆　副会長
上野　浩二　ＳＡＡ

村上　道隆　副会長
　本日は会長が定期受診のためお休みな
ので、私が代わり代読させていただきま
す。また、途中で私のプチ情報も加えさ
せていただきます。

　本日はロータリーソングについてお話させていた
だきます。1905年ロータリークラブを産むきっかけ
となったポールハリス達の話し合いに加わり5人目の
会員となったのがハリー・ラグルスでした。ハリー
は歌うことが好きでしたが、ある例会で椅子に飛び
乗り自分と一緒に歌うよう呼びかけました。
　ここで私からのプチ情報です。何故一緒に歌うよ
うに呼びかけたのか。私が広報メディア委員長時代
の例会卓話で自分も何故ロータリーが歌うのかを調
べてみました。ロータリークラブが発足して3年目の
頃、会員の中で社会奉仕派と親睦派の対立が起き分
裂の危機になったのを、何とかしたいと思いで歌う
ことを提案し、これが功を奏して分裂することなく、
例会で歌うことが習慣となりました。
　戻りまして、この習慣はアメリカの多くのクラブ
に波及し、今日ではオーストラリア、ナイジェリア、
ニュージーランド、カナダ等の様々な国のクラブの
例会のポピュラーな親睦行事となっています。例会
の始めに国家を歌うクラブもあります。当クラブも
第一例会には国家を歌う習慣になっています。しか
し、ヨーロッパ、南米、アジアの例会でロータリー
ソングが歌われることはほとんどありません。また
ここでプチ情報です。普段、例会で歌う「奉仕の理想」、
「我らの生業」「手に手をつないで」は日本で創られ
ています。
　戻りまして、会長は普段皆さんが「ロータリーの
不思議」、「あるあるの疑問」に応える挨拶もこれか
ら考えているんだなと思います。「何故、役職の任期
は１年なのか？」「ＳＳＡは何の略なのか？」「何故
食事をはさむのか？」など、これからの会長のあい
さつに期待をしています。
　次に、関口会長の今年度の会長方針にもありまし

　

た、会員の職業紹介をさせていただきます。本日は、
阿部直之会員です。令和元年10月の入会です。職業
分類は建築業です。会社名は株式会社ハウスクリエ
ーション、西23条南４丁目にあります。阿部会員は
代表取締役をしています。内外装工事・増改築・改
装工事一式、木造住宅の新築・リフォーム一式、住
宅プランニングを業務としています。近々、住宅の
改装、新築を計画の会員がいましたらご相談下さい。
見積もりは無料で行うそうです。
　次回は石岡会員の紹介です。できるだけ出席をお
願いいたします。
■会務報告　　　　　　　  　　　松岡　真勝　幹事
帯広北RC、7月24日（金）は祝日のため休会と致します
■ニコニコボックスの発表　　  村上　道隆　副会長
柴田　博美　ガバナー補佐　　上野　浩二　会員
松田　孝志　会員　　　　　　若林　康司　会員
■プログラム　　　　　　　  
【ガバナー補佐公式訪問例会】　

RI第2500地区第６分区ガバナー補佐　
柴田　博美　様

　ただ今ご紹介いただきました、帯広南
ロータリークラブの柴田と申します。今

日で9クラブ目の訪問となりますが、各クラブで例会
の方法が違っており、クラブにより私の講和の時間
に差があるため、何を話して良いのか非常に難しい
状況でクラブ訪問しておりますが、松田ガバナーの
もと今年１年各クラブのために尽くしてまいります
ので、よろしくお願いいたします。
　ＲＩ会長ならびに松田ガバナーのテーマ・方針に
ついては、松田ガバナーが公式訪問の時にしっかり
とお伝えすると思いますし、また、皆さんの活動計
画書にも記載されておりますので割愛いたします。
　私の活動方針も皆さまの活動計画書にも掲載され
ていると思いますが、今までやってきたなかで、な
かなかできそうでできないこと、まだまだして欲し
いとことが私の方針です。
　まず、会員増強・退会防止です。毎年言われてい
る課題であり、一番に挙げさせていただきました。
現在の環境下で会員増強は厳しいかと思います。ま
たコロナの影響で退会される方も私どものクラブで

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　 　
　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／石井　宏治　出席委員長

上野　浩二　ＳＡＡ
村上　道隆　副会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「短縮例会」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／窪田　篤弘　

も2名ほどいます。増強、それよりもまた退会させな
いことが重要ではないかということで挙げさせてい
ただきました。
　また、私は2500地区の資金調達の小委員会の委員
長を仰せつかっており、その立場上、コロナの経済
状況が厳しいなかで、ポリオ基金、米山財団の支援
もお願いしたいということは言わざるをえません。
厳しいとは思いますが、ご協力のほどよろしくお願
いいたします。
　次にグローバル補助金、地区補助金についてです。
グローバル補助金は、世界中で医療従事者のために
使われていると聞いています。日本のロータリーも
医療従事者にフェイスガードを34地区が協力して配
布したことがロータリーの友にも掲載されていたと
思います。地区補助金ですが、前年度5月25日に帯
広北クラブさんからも提出があり、私はサインして
出しておりまして、結果は聞いていると思いますが、
第6分区、3クラブが提出して全部認可になっていま
す。渡航もままならない情勢のなかで海外に向けて
の奉仕ができないと思いますので、良い案件があれ
ば、地区補助金を利用されてはいかがかなと思いま
す。
　次にガバナーからお願いされておりますが、ロー
タリーダイナーズクラブコーポレートカードのご案
内です。ガバナー補佐が訪問した時に必ず伝えてき
てくれと言われております。これは、地区クラブ委
員会の経費の支払いに利用出来るカードで、利用す
ることで率は低いですが0.3％がポリオ基金に寄付さ
れるシステムです。かつ、カードの年会費は無料で
使い勝手が良いと思います。これを活用してポリオ
基金に少しでもお金が流れる形になれば良いと思っ
ています。
　７月初旬にガバナー補佐会議があり、暫定的な予
定の報告となりますが、地区大会は当初10月頭を予
定しておりましたが、来年の5月29日を目途にガバ
ナー事務局で進めています。
　米山財団セミナーは10月3日に予定しており、た
ぶん実施されると思います。どうしても参加できな
い、またウィルス感染防止なども考慮しオンライン
参加も可能としています。
　ガバナー補佐の選出ですが、今後、再来年まで決
まっていますが、それ以降は地域割りによって各ク
ラブから輩出しなさいとなっています。第6分区は

2024年から25年、立候補者がいなければ、また立候
補されて決まらなければ6分区の中から出さなければ
ならないというシステムになっています。
　次に、北クラブさんは9月18日にガバナーの公式
訪問があります。2週間前にガバナー事務局からレジ
メが送られてきますが、ガバナーのお話する時間を
30分いただきたいと思います。その前に会長幹事と
の懇談がありますので、ご承知おき下さい。
　北クラブさんでは、このように時短なり密になら
ないよう例会が行われておりますが、各ガバナー、
パストガバナーからは、ロータリーから感染者を出
してはいけない、例会から絶対に感染者を出さない
でくれとの強い要望がありました。今は空気感染す
るといわれておりますので、皆さん自分の身は自分
で守る、また疑わしきは自ら進んで検査を受けるな
ど、感染拡大を防止していただきたいと思います。
今20代から30代の方の感染者が多いですが、「正常
化バイアス」という言葉を聞きました。これは、自
分は大丈夫だと思う気持ちを言うそうです。皆さん
はそうはそうは思っていないかもしれませんが、自
分も感染するかもしれないと危機感を持って注意し
ていいただきたいと思います。もし、自分が感染す
ると会社は休業しなければならない、家族もＰＣＲ
検査を受けなければならない、かかわりを持った人
にも迷惑をかけることになりますので、十分注意し
ていかなければならないと思います。
　それと、私にとって最大の行事である、第６分区
のＩＭですが、3月27日に北海道ホテルで行う予定
となっています。北海道ホテル総支配人との打ち合
わせでは、現状のままで250名までは密を避けて開
催できるのではないかということです。現状を見据
えながら、危険な状態としないように開催したいと
考えておりますので、その時には、またお願いにあ
がります。よろしくご協力のほどお願い申し上げま
す。
　今年一年、精一杯、力一杯、ガバナーを助け、皆
さんと連絡を密に取りながら業務を遂行していきた
いと思いますので、よろしくお願いいたします。以
上でごあさいつとさせていただきます。

村上　道隆　副会長
　国際ロータリーや2500地区の現状を報告いただき
ましてありがとうございました。柴田ガバナー補佐、
これからもよろしくお願いいたします。
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


